



RETIRO CUARESMA 2024 -  
ORACIÓN ACOGIDA  
- 9 marzo -



*"Creados a imagen de Dios para transformar el mundo"*

CANCIÓN:



Cristo te necesita para amar, para amar  
Cristo te necesita para amar (bis)

No te importen la raza ni el color de la piel;  
ama a todos como hermanos y haz el bien. (bis)

Al que sufre y al triste dale amor, dale amor  
Al humilde y al pobre dale amor (bis)

Al que vive a tu lado dale amor, dale amor.  
Al que viene de lejos dale amor (bis)

Al que habla otra lengua dale amor, dale amor.  
Al que piensa distinto dale amor (bis)

Al amigo de siempre dale amor, dale amor  
Al que no te saluda dale amor (bis)

Cristo te necesita para amar, para amar  
Cristo te necesita para amar. (bis)

En los tiempos fuertes nos apartamos de lo cotidiano para parar, escuchar y orar. Por eso estamos hoy aquí, en este retiro de Cuaresma.

Pero para entrar en el ritmo de este día es imprescindible ponerse en las manos de Dios para ser capaz de escucharlo, de sentirlo, ...

## DEL LIBRO "LA ORACIÓN DE LA RANA" (Anthony de Mello)

Un ateo cayó por un precipicio y, mientras rodaba hacia abajo, pudo agarrarse a una rama de un pequeño árbol, quedando suspendido a trescientos metros de las rocas del fondo, pero sabiendo que no podría aguantar mucho tiempo en aquella situación....

Entonces, tuvo una idea: «¡Dios!», gritó con todas sus fuerzas.

Pero sólo le respondió el silencio.

«¡Dios!», volvió a gritar. «¡Si existes, sálvame, y te prometo que creeré en ti y enseñaré a otros a creer!»

¡Más silencio! Pero, de pronto, una poderosa Voz, que hizo que retumbara todo el cañón, casi le hace soltar la rama del susto: «Eso es lo que dicen todos cuanto están en apuros».

«¡No, Dios, no!», gritó el hombre, ahora un poco más esperanzado. «¡Yo no soy como los demás! ¿Por qué había de serlo, si ya he empezado a creer al haber oído por mí mismo tu Voz? ¿O es que no lo ves? ¡Ahora todo lo que tienes que hacer es salvarme, y yo proclamaré tu nombre hasta los confines de la tierra!».

«De acuerdo», dijo la Voz, «te salvaré. Suelta esa rama».

«¿Soltar la rama?», gimió el pobre hombre, «¿Crees que estoy loco?»

**Se dice que, cuando Moisés alzó su cayado sobre el Mar Rojo, no se produjo el esperado milagro. Sólo cuando el primer israelita se lanzó al mar, retrocedieron las olas y se dividieron las aguas, dejando expedito el paso a los judíos.**

## **ACTO DE PRESENCIA:**

Traemos a este momento nuestra vida.

Traemos a este momento nuestras luces y nuestras sombras.

Traemos a este momento nuestras esperanzas, nuestros miedos, nuestras metas, ...

Traemos a este momento todas las personas que nos rodean, quienes nos quieren y a quienes queremos.

Traemos a este momento todas esas personas que nos han dejado y están en la Casa del Padre.

## **ORACIÓN COMPARTIDA**



Dios de todos los pueblos,  
en anticipación a nuestra jornada de Cuaresma,  
que nuestro ayuno sea un hambre de justicia,  
nuestros donativos una construcción por la paz,  
y nuestras oraciones la reflexión de corazones humildes y agradecidos.

*(silencio por todos/as/es que sufren persecución por su condición LGTBI+)*

Pedimos al Espíritu Santo para que nos acompañe a medida que pasamos estos cuarenta días reflexionando sobre lo que significa ser compañeros en el camino para encontrar a nuestra familia humana global.

¿Cómo puede este encuentro con nuestro prójimo transformar nuestras propias vidas?

¿Cómo pueden nuestras oraciones, ayunos y donativos apoyar a aquellos en todo el mundo que se ven obligados a huir de sus hogares por razones de seguridad o mejores oportunidades?

Pedimos esto por nuestro Señor Jesucristo, que vive y reina con el Padre y el Espíritu Santo, un sólo Dios por los siglos de los siglos.

## ORACIÓN COMUNITARIA

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

